

- めざす子ども像
- ㊦ もいやりのある子
  - ㊦ もいっさり勉強する子
  - ㊦ たくましく生きる子

2学期も残すところあと3週間余りとなりました。急に冷え込み、体調を崩す子が目立ちました。ご家庭では健康管理に留意いただいて、終業式まで元気に登校できるようにしてあげてください。学校でも念入りに健康観察をするようにします。よろしくお願いいたします。

## 育生会行事「おおたまつり」開催

10月26日(土)、育生会の皆さんが中心となって、「おおたまつり」を開いてくれました。去年までのお化け屋敷、ゲーム、くじ引きなどに加え、今年度は、焼きそばやからあげ、サンドイッチなど食べ物が充実しました。今回も地域の自治会の皆様に、ゲームの輪投げを担当していただき、子どもたちと交流していただきました。子どもたちは友達同士と一緒に遊んだり、保護者の方と一緒にまわったり、楽しいひと時を過ごしました。ご協力ありがとうございました。

## 教育研究発表会

11月6日(水)、和歌山市内の他の学校の先生たち約100人が3年1組と6年1組の国語の研究授業を参観しました。また急遽、和歌山市の教育長もご参加くださり、子どもたちが学習している様子を見ていただきました。授業後、研究協議会をして参加の先生たちと国語の授業に対する学びを深めました。

授業では、どちらのクラスの子どもたちも、自分の考えていることを自分とも、友達とも、また教材とも対話しながら、理解や思考を深めていっていました。また、たくさんの参観者がいる中で、堂々と発表する子が多く、太田小学校の子どもたちの素晴らしいところを見てもらうことができました。協議会でもほかの学校の先生たちから、子どもたちの頑張りをたくさんほめてもら



い、とても誇らしい気持ちになりました。11月27日(水)には、6年2組で図工の研究授業を発表し、30人以上の参加を得ました。子どもたちは「和」をテーマに図工室を和の空間に変身させていました。

このように外部に向けて発表することで、子どもたちと教員たちの成長になっています。今後もさらに成長できるようつなげていきたいと思っています。

## 土曜参観・教育講演会

11月16日(土)に行いました。たくさんの保護者の方に参加していただきました。参観授業後、教育講演会を実施しました。

特定非営利活動法人ハートツリー所属のネットワークスペシャリスト・情報セキュリティアドミニストレータの佐々木哲先生に講師をお願いし、「スマホを持つ子供への向き合い方」と題してお話していただきました。保護者の方のほか、同時に開催いたしました学校運営協議会委員の皆様、地域の自治会長様数名を含め、約50の方が参加してくれました。子どもたちを含めた今の社会の中で、ネットが欠かせないものになってきており、その危険性が実は近くに迫っていること、子どもたちと大人の間にミスコミュニケーションが存在することがあり、そこがさまざまなトラブルになっていることなどを教えていただきました。ますます浸透していくネット社会について考えさせられる講演でした。ありがとうございました。